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Degrado alla Stazione Pescara San Marco. In attesa tra l’erbaccia

 Gentilissimo Direttore, i pendolari, che quotidianamente utilizzano i treni per spostarsi, dovrebbero avere
la possibilità di accedere in spazi loro riservati. Sembra che invece alla stazione ferroviaria di San Marco in
Pescara la crescita di erbacce stà complicando la vita a tutte quelle persone che sostano in attesa di
partenza. La richiesta di pulizia è stata fatta al Comune il quale dice che è di competenza delle ferrovie. Si
chiede alle ferrovie e viene risposta che è di competenza del Comune. Ora, non entrando nel merito delle
competenze, Le pare corretto che un utente pendolare debba transitare in mezzo alla strada - con problemi
derivanti anche dal rischio automobilistico - perché non riesce più ad avere quella tranquillità di attesa nel
posto adatto a tale situazione? La signora Maria Petaccia che ha segnalato questo problema, percorrendo
tutte le mattine la tratta da Manoppello a Pescara (scendendo alla stazione di San Marco e viceversa) è
costretta a sostare in condizioni vergognose in attesa del treno. Se bisogna intervenire, per evitare anche
accumulo di immondizia e passeggiate di ratti, perché ha soffrire di questa situazione devono sempre
essere gli ultimi della catena di montaggio?
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